


**AFIRMAN QUE PRESTARÁN LAS INSTALACIONES A OTROS PARTIDOS**

# 2 millones gastó Morena en foro para su *Mañanera*

**Argumento.** El diputado Arturo Ávila aseguró que los recursos salieron de los ahorros del grupo parlamentario oficialista

ÁNGEL CABRERA

El grupo parlamentario de Morena erogó 2 millones de pesos para acondicionar unas instalaciones abandonadas en San Lázaro y convertirlas en el foro de la *Legislatura del Pueblo*, la conferencia semanal para dar a conocer las actividades de la 4T en la Cámara de Diputados.

Fue el diputado Arturo Ávila quien presentó la *Legislatura del Pueblo*, la *Mañanera* que realizarán los diputados de la bancada oficialista todos los lunes, y la cual, dijo, se trata de un ejercicio inédito.

En la primera rueda de prensa, el diputado Ávila informó que la adecuación del foro para la *Legislatura del Pueblo* tuvo una inversión de dos millones de pesos, pero “el costo es menor contra los beneficios que se van a tener”.

Ante los recortes a hospitales nacionales, el legislador morenista resaltó que se debe analizar la estructura del presupuesto 2025 y los recursos históricos para el IMSS-Bienestar y el programa Salud Casa por Casa.

Abundó que el gasto de los dos millones que se invirtieron en el foro se hizo con



**El costo es menor, contra los beneficios que se van a tener. Imagínense ustedes que van a tener a todas y a todos los diputados, platicando qué están haciendo”**

**ARTURO ÁVILA**  
Diputado de Morena



**EXPOSICIÓN.** Ricardo Monreal y Sergio Gutiérrez encabezaron la presentación de la *Legislatura del Pueblo*, conferencias dirigidas por diputados de Morena.

## PRESIDENCIA

- En las conferencias *Mañaneras* que comenzaron durante la administración del expresidente Andrés Manuel López Obrador del 2019 al 2024 el presupuesto asignado inicialmente era de 210.4 millones. Sin embargo, según los datos registrados se gastó 510.9 millones, representando un exceso del 142.8%.

ahorros del grupo parlamentario de Morena y están en la disposición de prestar las instalaciones a otros partidos.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez, durante su participación en la presentación señaló que la *Legislatura del Pueblo* se trata de un ejercicio para que la ciudadanía se entere de primera mano del trabajo de los diputados y así combatir la desinformación de la oposición.

Finalmente, Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, indicó que el foro de la *Legislatura del Pueblo* se instaló en unas oficinas abandonadas, con el objetivo de dar a conocer las iniciativas y perfiles de los diputados morenistas.

Señaló que no todos los diputados tienen la capacidad de enfrentarse a los medios con éxito, por lo que también será un ejercicio de capacitación y cercanía.

Por otra parte, el diputado Monreal informó que la reforma a la Ley del Infonavit “está muy avanzada” y lista para discutirse el próximo sábado en el Pleno de la Cámara de Diputados.

Además, refirió que las iniciativas de reforma de hidrocarburos, Pemex y del sector eléctrico, y otras modificaciones en materia de seguridad, como la de la Guardia Nacional, así como la de no reelección y contra el nepotismo, serían las prioridades en el arranque del nuevo periodo legislativo, ya sea como Cámara de origen o revisora.